



## 「感謝の会」ご協力ありがとうございました!

2月7日(金)に、本校体育館において、日頃の感謝の気持ちを伝えようと「感謝の会」を行いました。暑い日も寒い日も欠かさず、自分たちのために登校の見守りをしてくださっている交通ボランティアの皆様や交通指導員さんをはじめ、日頃の学校生活や学習についてご支援くださっている平岩住民自治協議会、平岩地域センター、体育振興会、一般財団法人「寺家会」の代表の方、トトロの会、クラブ講師の方々をお招きしました。PTAを代表して会長さんのお礼の言葉、児童代表は、感謝の言葉を言い、手紙、首飾りなどを渡しました。「いつも、いつも、ありがとうございます」の心を込めて、「ありがとうの花」の歌もプレゼントしました。地域の代表の方からは、心温まるお礼の言葉をいただきました。皆様ご協力ありがとうございました。



## 5年生 モーターの仕組みを学んで、コイルをつくりました!

2月12日(水)13日(木)に理科の電磁石の学習の発展として、4名のゲストティーチャーの方にご協力いただき、モーター教室を行いました。

はじめに、理科の授業で学習した磁石や電磁石の性質を復習する実験を見せていただきました。

次に、子どもたちが一人一つずつエナメル線を巻いてコイルを作り、そのコイルに電流を流して回転させる活動をしました。最後に、自分が作ったコイルがどのくらい回転するかをストロボスコープで測定してもらい、その回転数を競って楽しみました。「どう工夫したらもっと速く回るのだろう」と試行錯誤する姿に、科学への興味・関心の深まりを感じました。専門的な経験ができ、楽しい学習となりました。



## 卒業証書授与式

本年度の卒業証書授与式は、3月15日(土)9時30分より、本校体育館で行います。

体育館参加者は、卒業生・5・4年生、卒業生保護者、教職員です。1~3年生は、教室でオンライン参加、歌唱の時から体育館に参加します。

卒業生を校舎内で見送った後、在校生は11時30分頃に一斉下校の予定です。

3月17日(月)が振替休日となります。6年生にとって、思い出深い、記念の一日になりますよう、全校で心を合わせて臨みます。

## 食育の学習

2月4日(火)第3学年、7日(金)第2学年、12日(水)第4学年の児童が食育の学習を行いました。磯松中学校の栄養教諭西村様をお招きして一緒に学習しました。

第2学年は「野菜はかせになろう~」第3学年は「食べ物のはたらきについて知ろう」第4学年は「朝ごはんはパワーアップ」という内容でした。「食べる」ことは、生きる力、命の源です。自分が食べたもので自分の体はつくられるとも言います。自分の食について考えることは、未来を担う子どもたちにとって大切なことです。ご家庭でも、ぜひ「食」について、お子様と話してみてください。



## 3月の予定

日	曜	学校行事・PTA行事	下校時刻
1	土		
2	日		
3	月	委員会 再引き落とし日 校内クイズラリー	1~4年:14:35 5・6年:15:30
4	火		1年:14:35 2~6年:15:30
5	水		1・2年:14:35 3~6年:15:30
6	木		学年下校:14:55
7	金	第5回体育振興会役員・代議員会	1・2年:14:35 3~6年:15:30
8	土		
9	日		
10	月		1・2年:14:35 3~6年:15:30
11	火		1年:14:35 2~6年:15:30
12	水	卒業式予行練習(3・4校時)	1・2年:14:35 3~6年:15:30
13	木	振り返り下校	振り返り下校:14:55
14	金	6年修了式 5時間授業	6年 13:00下校 1~5年14:35学年下校
15	土	卒業証書授与式	一斉下校 11:30
16	日		
17	月	振替休日	
18	火		1年:14:35 2~5年:15:30
19	水		1・2年:14:35 3~5年:15:30
20	木	春分の日	
21	金		1・2年:14:35 3~5年:15:30
22	土		
23	日		
24	月	5校時授業	1~5年:14:35 学年下校
25	火	修了式・離任式	1~5年:15:00 一斉下校
26	水	学年末休業開始(~4/7まで)	
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

## 平岩小学校コミュニティ・スクール通信 No.6

令和7年2月 平岩小学校CS推進員 酒井

### 「感謝の会」を行いました

皆さんを代表して、上廣さんからご挨拶をいただきました。  
児童の皆さんが安心して生活できるように私達もがんばります。皆さんは、通学路を守って安全に登校して下さい。



平岩小学校の「感謝の会」。今年度は何年かぶりに全学年が体育館に入っていくことができました。「これからも地域の一員として支えていきたいです。」といった温かいお言葉をいただきました。



子どもたちの笑顔に元気ももらいました。  
(トロの会の皆さん)

いつも私達を見守ってくださりありがとうございます。(6年生代表挨拶)  
心をこめて書いたお手紙を渡します。(代表)  
一生懸命作ったメダルをかけます。(1年生)



### 3年生が昔の生活体験を学習しました



1月24日に地域の方から七輪や洗濯板の使い方を教えていただきました。昔の暮らしと今の生活の移り変わりを学習しました。

上手に焼けた。おいしいよ。

水が冷たいけどこしこし頑張りました。



## 3年生 地域の方に教えていただき、昔の暮らし体験をしました！

1月24日(金)に、社会科「かわる道具と暮らし」の学習において、地域の方19名をゲストティーチャーにお招きして、七輪や洗濯板の使い方を教えていただきました。ゲストティーチャーさんの子どもの頃のいろいろな道具や暮らしの様子について知り、その暮らしがどのように移り変わってきたのかについて学習するためです。

2グループに分かれて、七輪で木炭に火をつけていわしを焼いて食べたり、洗濯板と洗い桶と石鹸を使って自分の靴下を手で洗ったりしました。教室で教科書を使って学ぶだけではなく、自分たちで実際に体験しなければ感じることはできない感想を児童は発表していました。昔の生活の中で工夫していることに気付くことができました。今回の体験による学びを今後の社会科の学習に活かしていきます。地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



## 雪が降りました！

暦の上では2月3日に立春を迎えましたが、その後から、寒波が二度も日本列島にやってきました。大雪の被害がある地域もあり、早い復旧を願うばかりです。平岩地域にも雪が何回も降りました。児童は「雪合戦をしよう」「雪だるまをつくろう」と登校後には、外に出で雪遊びをしたい気持ちになっていました。時間が来ると、運動場に出て、冷たさも寒さも忘れて、夢中で雪遊びをしていました。ピカピカの笑顔が輝いていました。生活をする上で、雪が降ると困ることも大人はたくさんあるのですが、児童にとっては、嬉しいばかりの日々となりました。

